
Superficie 470 m²

Référence 82221042

Prix 885 000 €

Bonnieux
Appartement à vendre (84480)
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Dans  le  coeur  historique  du  village  de  Bonnieux,  bénéficiant  d'éléments

architecturaux  uniques,  maison,  dont  les  origines  remontent  au  11ème,  d'une

surface  totale  de  430m2  environ  dont  200m2  de  surface  commerciale  libre  de

toute  occupation  et  d'activité  plus  terrasses  et  un  garage  de  40m2

environ.Exceptionnelle  du fait  de sa surface et  de ses volumes,  c'est  une maison

qui  offre  beaucoup de  potentiel  tant  pour  son  exploitation  commerciale  que  pour

les espaces privés. Chambres d'hôtes, table d'hôtes, sont que quelques exemples.

Rare dans le Luberon!!

In the historic heart of the village of Bonnieux, benefiting from unique architectural

elements,  18th  century  village  house  with  terraces  with  a  total  area  of

??approximately  430m2  including  200m2  of  commercial  area  free  of  any

occupation and activity plus a garage of approximately 40m2 .Exceptional because

of its surface and its volumes, it is a house that offers a lot of potential both for its

commercial  exploitation and for  private spaces.  Bed and breakfast,  table d'hôtes,

gallery…….are just a few examples. Rare in the Luberon!!

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

Contacter l'agence
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